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LANDSCHAFTLICH GROSSARTIGE TRAILRUNNING-RUNDE  
INS BENACHBARTE FORSTAUTAL

Die ersten beiden Kilometer dieser Runde dienen dem gemütlichen Einlaufen, ohne nennenswerte 
Steigungen geht’s auf der Asphaltstraße zum Seekarhaus. Hier beginnt der erste große Anstieg der 
hinauf zur Seekarscharte führt, dem Übergang ins benachbarte Forstautal. Auf wunderbaren Trails 
folgt nun ein langer Abstieg hinunter zur urigen Vögeialm, ein guter Platz für eine Trinkpause oder 
um einfach nochmal seine Kräfte zu sammeln. Denn gleich hinter der Alm zweigt man vom Forstweg 
ab und läuft wiederum auf tollen Trails hinauf zur Oberhütte, welche direkt am gleichnamigen 
See, eingebettet zwischen den schroffen Bergen der Schladminger und Radstädter Tauern liegt. 
Den folgenden Abschnitt auf wunderbaren Wegen mit moderaten Steigungen und Gefällen zur 
Seekarscharte kann man als Trailrunning-Genuss pur bezeichnen. Von der Scharte hat man das Ziel 
Obertauern dann stets im Visier und gelangt auf dem Hinweg retour.

SCENIC TRAIL RUNNING CIRCUIT INTO THE  
NEIGHBOURING FORSTAUTAL
The first two kilometres of this round are a leisurely jog, without any notable climbs, on the tarmac road 
to Seekarhaus. This is where the first big climb begins, leading up to Seekarscharte, the crossing into the 
neighbouring Forstautal. A long descent follows on wonderful trails down to the rustic Vögeialm, a good 
place to take a break or simply gather your strength again. Just behind the Alpine pasture, you branch 
off from the forest road and run on fantastic trails up to Oberhütte, which is located directly at the lake 
of the same name, nestled between the rugged mountains of Schladminger and Radstädter Tauern. The 
following section, on wonderful trails with moderate ascents and descents, to the Seekarscharte is pure 
trail running pleasure. From the Scharte, the final destination Obertauern is always in sight as you find 
your way back there.
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Konzept, Kartographie & Grafik (2021)/
concept, cartography & design (2021):
max2 gmbh - sign & design, Innsbruck
www.max2.at

Tourismusverband Obertauern
A-5562 Obertauern, Pionierstraße 1
+43 (0)6456/7252
www.obertauern.com
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Startpunkt  Starting point

Trailrunningstrecke  Trailrunning route

Routenrichtung  Hiking direction 

Weg/Forstweg  Path/forest road 

Fußweg  Trail 

Steig  Steep track

Arnoweg

Zentralalpenweg

Salzburger Almenweg

Einkehrmöglichkeit
Alpine inn food

unbewirtschaftete Alm
Alpine inn (not serviced)
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